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14.06.18.  На сеансе Группы Света Ра у меня была плодотворная работа в моем
собственном канале Ра. Ра предложили мне начать работу с «Законом Одного» и
сделали еще некоторые предложения. 

  

15.06.18.

  

Сейчас мы говорим. Я начала нашу работу с Ра с того места, где остановилась в чтении
«Закона Одного». Это моя попытка понять глубже текст четвертой книги. Обсуждаемые
цитаты будут выделены другим цветом.

  

РА: Начнем наш разговор.
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«Вопрос: Как сущности четвертой плотности приходят к нам?

  

Ра: Я есмь Ра.   Призыв появляется тогда, когда возникает искажение в виде связи с
негативностью».

  

Вопрос: Существует вероятность того, что серые сущности войдут в канал наших учеников
и начнут разговор от имени любого светлого существа. Или им достаточно только скачать
энергию? Я убирала несколько существ из астрального плана в каналах людей. Что такие
существа делают в канале и что делают существа пятой плотности? Чем они различаются
по действию на людей?

      

Ра: Во-первых, такие существа и четвертой, и пятой плотности приходят на призыв
недостаточно развитых и просветленных существ, которые обращаются с призывом в
Высшие Я. Если призыв остался в астрале или нижнем ментальном плане, то на зов
могут прийти как светлые, так и серые существа. Всем им достаточно призыва, и если
они находятся рядом, то могут прийти и «вещать». Темные тоже хотят развиваться и
служить, по-своему понимая служение. Они могут скачивать энергию, наиболее темные
из них, и не скачивать, если они из пятой плотности.

  

Что такое служение себе в отличие от служения другим?

  

Ра: Опустить человека в вибрациях, чтобы увеличить контингент темных на планете.
Служение себе подразумевает пирамидальную иерархию. Каждый мечтает оказаться на
вершине и стать верховодящим. Внизу стоят те, кто только начинает этот путь, и чем
больше будет нижних, тем мощнее пирамида. Фактически, каждый из таких существ
прокладывает себе путь наверх, к вершине, и по вибрациям тоже к вершине, но только
от этого никому не становится лучше, кроме того, кто вскарабкался и пробился.
Остальные влияют на вершину опосредовано, а «верх» влияет на всех в приказном
порядке.

  

Существа четвертой плотности фактически из нижнего астрального плана, а пятой – из
высшего астрально-ментального плана, где существуют как светлые, так и темные
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существа, вибрирующие одинаково, но имеющие разные задачи. Четвертая плотность –
уходящий слой, его на планете становится все меньше и меньше. Пятый план начинает
бурно развиваться за счет того, что многие люди начинают пребывать здесь и
усиливать этот план. Задача темных по отношению к людям, как мы говорили раньше –
«держать и не пущать».

  

«Кроме того, свет, о котором мы говорили, исходящий от попыток служить другим в
самом чистом и сияющем смысле, - еще один вид призыва; он представляет собой то, что
требует балансирования посредством искушения». 

  

В общем-то понятно, что свет и тьма должны быть сбалансированы. Но почему призыв,
данный в свете и любви, «требует балансирования посредством искушения»? 

  

Ра: В чем тут может быть искушение? В гордыне, самости и преувеличении влияния на
планету. В сущности, каждый без исключения влияет на планету, один в сторону света,
другой в сторону тьмы. Это и есть балансирование. Но существа, стремящиеся
заполучить себе душу, пытаются искушать и баловать тех, кто их слушает, чтобы
схватить за прореху в самооценке. «Ай, Моська, знать она сильна, что лает на слона!»

  

Такой человек, которые попался на «гиперслужении» вселенной, развивает самость и
апломб, и становится недоступным влиянию света, скромному служению всем на самом
деле. Ему уже неинтересны задачи очищения и «обслуживания» себя как сущности, это
делается «тесным» и непривлекательным. Вот задачи по «обслуживанию» вселенной –
это становится «по плечу» и единственным настоящим/стоящим интересом. Такие люди,
конечно, в итоге поймут, что свернули не туда, но время потеряно и энергии ушли в
другую сторону. В сущности, высоким темным существам не столько энергии нужны,
сколько остановка в развитии человека и задержка в росте вибраций.

  

Как выбраться из этой ловушки? А как мы можем еще призвать по-другому, как не «в
самом чистом и сияющем смысле», чтобы избежать такой ловушки?

  

Ра: Принять тот факт, что на самом деле вы выходите в просторы вселенной, в которой
есть все существа. И вы можете различать по тексту и по энергиям, с кем говорите. Вы
в состоянии понять, что вы можете пока только работать с собой, набираясь мудрости,
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могущества и просветления, трансформируя себя и очищая те недостатки, которые
вопиют. Что такое работа с собой? Это планета, сознание людей, энергии на планете,
астральные, ментальные и магнитные поля (в доступном для понимания смысле), торы,
кристаллы, связь с Внутренней Землей, с минеральным, растительным и животным
планами, со стихиями и духами планеты, с высшими Учителями, Существами, ангелами и
Архангелами, с нижними духами - демонами и пр.

  

Ваша задача – призвав существ света, не опускать свои настройки, поддерживая
высокое напряжение вибраций, потому что вокруг только и ждут другие существа, чтобы
вклиниться и отемнить ту информацию, которую вы принимаете.

  

Тогда и мой канал может быть нечистым?

  

Ра: Разумеется. Нет никого на планете, кто смог бы с уверенностью сказать, что самые
высокие вибрации и самая главная истина у него в канале. Но все вы поддерживаете
достаточно высокий уровень света на планете для балансировки темных каналов и их
света.

  

Что такое на самом деле «приветствие», о котором вы говорите?

  

Ра: Это и есть вхождение в канал и отемнение астрального аспекта/существа
многомерного человека. 

  

Я иногда очищаю от негативных темных существ астральные и ментальные аспекты. Но
вряд ли это существа пятой плотности? (Привожу пример).

  

Ра: Это программы и мыслеформы, которые притянуты или рождены человеком в его
астрально-ментальном плане. Они могут приходить и уходить, поэтому ты иногда их
видишь на прежде чистом человеке.
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Но сам человек не может сказать, что подвигло его – какие мысли или чувства, -
притянуть эти программы или мыслеформы… Откуда они берутся?

  

Ра: Из жизни…

  

Получается, что обычному человеку практически не удается оставаться чистым, и всегда
есть опасность подцепить негативное существо в канал, как при ченнелинге, так и просто
в аспекты. Что делать, чтобы не допускать такие вещи?

  

Ра: Почаще очищаться, просматривать канал и не думать о том, что возможно
«подцепить», как ты говоришь, негативное существо. Их миллиарды, таких существ, и не
надо думать, что в высшем астральном плане рай и в низшем ад. Вы на Земле тоже не на
асфальте и не в ковровых дорожках находитесь в жизни. Где-то испачкался и снова
помылся. Вот и все. Все в порядке вещей. Точно так же, как вы не думаете, что
подцепите грипп или другую инфекцию.

  

«В-третьих, у совокупностей ум/тело/дух этой группы имеются пути, доступные другу
пятой плотности».

  

Что здесь сказано? Это о магии?

  

Ра: Опустим это предложение. Здесь сказано о личном.

  

«Вопрос: На самом деле я намеревался спросить, как они прибыли сюда? С помощью
каких средств передвижения?

  

Ра: Я есмь Ра. Механизм движения таков, как вы бы ожидали. То есть, сущности,
пребывающие в вашем планетарном влиянии и прошедшие через паутину карантина,
свободно отвечают на призыв.
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Искушения предлагаются негативными сущностями с того, что вы бы назвали
внутренними планами. Эти, скажем, темные ангелы преданы путям служения себе,
предложенными теми, кто давным-давно прошел через карантин. Как и ангельские
присутствия позитивной природы, они готовы передвигаться с помощью мысли на
внутренних планах этого планетарного влияния, работая из времени-пространства в
пространстве-времени».

  

Что такое внутренние планы? Астрально–ментальные планы?

  

Ра: Да.

  

Почему они называются внутренними? Они находятся внутри планеты?

  

Ра: Нет, ментальный и астральный планы находятся внутри человека, и связь
осуществляется изнутри через более тонкие структуры.

  

Физический план снаружи, а ментальный внутри?

  

Ра: Да, так и есть. 

  

Значит, негативные и позитивные существа находятся внутри ментального аспекта
человека?

  

Ра: Да, так и есть. На внутреннем плане планеты, иногда и внутри.

  

Это связано с Внутренней Землей?
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Ра: Внутренняя Земля по-настоящему находится снаружи в ментальном плане.

  

Но там же тусклое внутреннее солнце? И пещеры? 

  

Ра: На физическом плане это так, внутри планеты, а на ангельском – снаружи. На своем
плане они свободно пролетают сквозь моря и минералы.

  

Почему Кори Гуд не замечает трансформации в тонкие тела при путешествии во ВЗ?

  

Ра: Замечает, просто пока не говорит об этом.

  

«Механизм движения сущности пятой плотности – переход из плотности в плотность, он
обладает магической природой. Сама по себе сущность четвертой плотности не
способна прокладывать путь в энергетической паутине, она может воспользоваться
лишь тем путем, который остался незадействованным. И вновь, эти сущности – сущности
Ориона четвертой плотности».

  

Ра: Пятая плотность, по существу, освобождение для души, потому что существу
становится доступным огромное количество возможностей. В пределах вселенной. Но
существует и путь служения - всем как Одному или себе как одному. На последнем этапе
второй путь преобразуется в служение себе как Одному.

  

На мой взгляд, Логос создал массу неудобств, трудностей и нелогичностей с
разделением на два лагеря. Как я понимаю, путь преодоления противоречий остается до
шестой плотности?

  

Ра: Мы  не вправе обсуждать такие вопросы, как путь создания нашей вселенной, хотя у
нас тоже возникают трудности и непроработки. На каждом уровне мы отслеживаем себя
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и стараемся удалить ненужные непроработанные чувства или программы, освобождаясь
от наработок нижних жизней. Они нужны на том уровне, где они возникли, и становятся
блокировками на высших уровнях. Пойми, что никто никого не осуждает. Сам человек
становится себе судьей и понимает и видит с каждым днем и каждым наработанным
эргом энергии то, с чем ему надо расстаться. 

  

(Именно такая работа вчера была у меня в канале группы Ра).

  

«Вопрос: Раньше вы рассказывали, что сущности пятой плотности напоминают
сущностей третьей плотности на планете Земля, а сущности четвертой плотности нет.
Не могли бы вы описать сущностей четвертой плотности и объяснить, почему они не
похожи на нас?

  

Ра: Я есмь Ра. Описание не может предоставляться из-за Закона Запутывания. Причина
разнообразия так называемых физических носителей – разнообразие форм физических
носителей, унаследованное от второй плотности. В четвертой плотности продолжает
господствовать процесс, который вы называете физической эволюцией. И лишь тогда,
когда пути мудрости начинают очищаться, могущество того, что вы ошибочно называете
мыслью, становится формой проявления физического носителя и осуществляется под
руководством сознания». 

  

Я понимаю, что речь идет о переходе в ментальный план. Почему мы ошибочно называем
мыслью наше могущество в ментальном плане?

  

Ра: Давай обсудим ментальные условия жизни позже, когда будем обсуждать эту новую
для тебя тему. Все, что написано в литературе о ментальном плане, лишь слегка
затрагивает эту обширную тему и напоминает нам не историю или науку, а сборник
анекдотов про то, как хорошо в высших измерениях, какие там есть школы, возможности
и пр. На самом деле действительность так далека от ваших о ней представлениях, что
требует вдумчивой и последовательной работы. Отложим этот вопрос.

  

«Вопрос: Если нынешнее население этой планеты напоминает сущностей пятой
плотности, интересно, почему это так? Если я правильно понимаю, обычно, процесс
эволюции происходил бы так: сущности третьей плотности напоминали бы тех, кто
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развился из второй плотности, они очищались бы в четвертой плотности, затем в пятой
плотности, причем население пятой плотности становилось бы похожим на население
третьей плотности. Представляется, эта планета забегает вперед в том, как выглядят
совокупности ум/тело/дух или совокупности тела. По какой причине?

  

Ра: Я есмь Ра. В пятой плотности, проявление физической совокупности происходит под
все большим и большим контролем совокупности сознательного ума. Поэтому сущность
пятой плотности способна растворять одно проявление и сотворять другое. Отсюда,
выбор сущности пятой плотности или совокупностей сущностей, желающих общаться с
вашими людьми, напоминал бы физическую совокупность ваших людей – химические
носители желтого луча».

  

На мой взгляд, непонятный ответ. Нельзя ли проще и продуктивнее ответить на этот
вопрос?

  

Ра: Существа пятой плотности могут сотворить себе форму по желанию. Как ты знаешь,
форма – это не то, что необходимо оттачивать в данном плане. Те существа, которые
нацелены на работу с людьми, могут принимать форму людей, чтобы упростить задачи
принятия информации, доверия и взаимодействия. Вам же приятнее, чтобы Архангел
Михаил походил на доброго молодца с мечом? Вам вкладывается посредством этих
символов образ защиты, надежности, охраны и силы. Когда вы встречаетесь с
Учителями, вы часто просите, чтобы они приняли форму человека или хотя бы показали
свое лицо. Если это будет спрут, удав или дракон, серый или черт, вряд ли вам будет
приятно общаться с таким существом? А когда вы видите сияние света Вознесенного
Владыки, вы спокойны и уверены в том, что вы в надежных руках.

  

А что, разве сияние света Вознесенного Учителя может воспроизвести дракон, рептилия
или черт?

  

Ра: Вспомни Яхве… В настоящее время, когда планета поднялась на недосягаемую
высоту вибраций света, это сделать очень трудно, но в смутные времена так и было.

  

«Вопрос: Грубо говоря, если бы вы привели сущность третьей плотности с какой-то
другой планеты на нашу планету, сколько процентов (насколько знает Ра) выглядели бы
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как сущности Земли настолько, чтобы оставаться незамеченными в толпе?

  

Ра: Я есмь Ра. Возможно 5%».

  

Ра: Теперь больше. Генетические эксперименты подошли к концу, и много людей сейчас
носят гены другой расы, которые смешались с генами землян. Идет переподготовка к
трансформации всей генетики расы землян для существования в иной плотности. Это
делается постепенно и незаметно для вас, но многие открытия последних лет уже
говорят о том, что вы становитесь другими. Кроме того, воздействие солнца не проходит
бесследно, трансформируя химию, кровь, генетику и сознание людей и животных.

  

С какой расой смешиваются наши гены?

  

Ра: (Пришел образ «высоких белых»). Эта раса наиболее близка вам.

  

Это образ людей Внутренней Земли?

  

Ра: Да, в общем, да.

  

«Вопрос: Тогда во Вселенной, в третьей плотности, имеется огромное разнообразие
форм физического носителя. Полагаю, то же справедливо и для четвертой плотности.
Это так?

  

Ра: Я есмь Ра. Да. Напоминаем: между требованием, чтобы существа бесконечного
Творения были неотличимо похожи на людей, и требованием, чтобы у них наблюдались
признаки, которые можно было бы назвать человеческими (характеристики
самоосознания третьей плотности, объединение в пары, общественные группы и расы,
дальнейшие, характерные средства пользования самоосознанием с целью улучшения и
поиска смысла окружающей обстановки), лежит огромное теоретическое расстояние». 
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Вопрос: В пределах знания Ра физических форм третьей плотности, каков процент тех,
кто достаточно похож на физические формы этой планеты, чтобы мы считали их
людьми, даже несмотря на то, что они немного отличаются от нас? Возможно, ответ
будет приблизительным, потому что определение очень грубое.

  

Ра: Я есмь Ра. Процент все еще невелик, возможно, 13-15%, вследствие способностей
разных жизненных форм второй плотности переносить каждую необходимую функцию
для работы в третьей плотности. Скорее наблюдалось бы поведение, указывающее на
самосознание и целенаправленное взаимодействие с чувствующим окружением
сущности, чем те характеристики, которые знакомо ассоциируются у людей с
человечеством вашей трехмерной формы».

  

То есть, разнообразие форм, похожих на людей, увеличилось в процентах за счет учета
форм второй плотности?

  

Ра: Да, не все разумные формы, которые развились в нашей вселенной, напоминают
людей. Существуют гуманоиды, лишь слегка напоминающие формы человека, а есть
прямые копии.

  

У меня выбрано еще достаточно много информации из 4-й книги, которую хотелось бы
обсудить для того, чтобы лучше развить канал с Ра и прояснить много непонятных мест.
На сегодня мы заканчиваем? Что бы вы хотели добавить?

  

Ра: Мы довольны сегодняшней работой. Хотим отметить, что в канале сегодня
отсутствовали те, кто стремится отемнить информацию. Мы достигаем
взаимопонимания. Ждем следующих встреч.
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